



Mercredi 20 septembre 2023  
Communiqué de presse

## Culture – Étoile-sur-Rhône

# Fermeture du site des Clévos : Valence Romans Agglo poursuit les activités de la culture scientifique technique et industrielle

A compter du 31 décembre, Valence Romans Agglo restituera le site des Clévos à la Ville d'Étoile-sur-Rhône, comme elle l'a souhaité. Les activités de la culture scientifique technique et industrielle et notamment la Fête de la science continueront à être menées par l'Agglo, hors de cet équipement.

Le site des Clévos est un équipement communautaire qui propose au grand public et aux scolaires des expositions, des stages ou encore des spectacles depuis plus de dix ans. Au printemps 2023, la Ville d'Étoile-sur-Rhône a informé l'Agglo de son souhait d'utiliser le site des Clévos pour son propre usage. Lors du conseil communautaire de juin, les élus ont validé cette décision.

Ils ont également confirmé leur intérêt de poursuivre les activités de la culture scientifique technique et industrielle en ajoutant à la compétence facultative « événements culturels de Valence Romans Agglo », le « développement d'actions et de sensibilisation et la diffusion de la culture scientifique, technique et industrielle et la coordination de la Fête de la Science, en lien avec les actions définies par la Région ».

Cette reprise des activités permet notamment le maintien de la Fête de la science, qui aura lieu du 6 au 16 octobre dans 35 communes drômoises.

### Contact presse

Direction de la Communication | 04 75 81 30 38 | [communication@valenceromansagglo.fr](mailto:communication@valenceromansagglo.fr)  
[valenceromansagglo.fr](http://valenceromansagglo.fr) et suivez nous sur

